



2021 4/12

No.4

教科の授業スタート！放課後からはいよいよ仮入部！

今日から各教科の先生による授業が始まりました！毎時間違う先生に授業を受けるのは、新鮮だったかもしれませんね。授業は学校生活の中心です。各教科、先生方の説明や指示をしっかり聞いて、どの教科も前向きにがんばっていってほしいと思います。明日も初めての授業がありますね。どんどん慣れていきましょう！

1・2組の体育。体育は5組以外は2クラス合で行います。とても楽しそうな雰囲気で活動していました。



5組の音楽。南館3階の音楽室に移動しての授業です。授業で使うプリントなどの説明を受けていました。



3組の数学。ノートのとり方などの説明をしていました。「算数」から「数学」へ。がんばっていきましょう！



4組の美術。本来は本館2階の美術室で授業ですが、初回の今日は教室でした。次回からの移動、遅れないようにしましょう！

お知らせ

仮入部について

○仮入部は、完全下校を5時で実施しています。どれだけ遅くても、5時には正門を出られる時間に活動は終了します。寄り道などして、保護者の方に心配をかけないようにしましょう。

提出物について（これ以外にも未提出があればお願ひします）

- 1学期3者懇談の日程調整表
- PTA加入申込書